



2015年6月号

— 日ごとの糧を 共に —

カトリック麹町 聖イグナチオ教会

《献米だより》

四ッ谷おにぎり仲間

カレーの会



お米の寄付は 9月 からお願いします

みなさまのおかげで、現在、お米の在庫が増えております。なるべくフレッシュなお米を使っておにぎりやカレーライスを作りたいと考えておりますので、誠に勝手ながら、8月まで献米の受け付けを控えさせていただきます。ご理解いただければ幸いです。なお、下記にあります、お米以外の品物は従来どおり受け付けておりますので、ご協力よろしくお願ひいたします。

- 〈カレーの会で集めている品物〉 ……使い捨てスプーン（カレーを食べるときに使う）、インスタントコーヒー、コーヒーに使用する砂糖、クリーマー
- 〈四ッ谷おにぎり仲間で集めている品物〉 ……梅干し、海苔、おにぎりを包むラップ

7月の献品受け付け日

4日（土）、5日（日）よろしくお願ひいたします！

また、毎週土曜日、14：00～17：00のあいだ、テレジアホールのパントリー1でも、四ッ谷おにぎり仲間が献品を受け付けております。

5月の献米結果報告

・お米	22kg	・コーヒー	8本
・お米券	215枚	・コーヒークリーマー	1パック
・ラップ	9本	・ふりかけ	12本
・海苔	420枚	・献金	12,500円
・梅干し	1パック	・その他	お茶パック、紅茶パック、 スプーン、紙コップ

四ッ谷おにぎり仲間 報告 (5月)

おにぎりを配って訪問した方 692名

カレーの会 報告 (5月)

カレーを召しあがった方	692名
シャワー	23名
カット	0名
医療相談	0名



ありがとうございました!